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第２５回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 １ 質問者 渕 本  稔 平成２５年６月２４日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 

求める者 

１．有害鳥獣対策の見直し・充実を 

 

 

 

 

 

(1) 朝来市において有害鳥獣による農作物被害は甚大なものがあり、農家に大きな

打撃を与え農業の意欲を奪っています。市内の農業を守り、国土を保全してい

くために、有害鳥獣対策をいっそう強化しなければなりません。特に、「限界

集落」においてはいっそう困難な状況となっているので、既存の制度を見直し、

地域自治協議会による対応等、現実的な解決方法を工夫しなければなりませ

ん。市長のご所見を伺います。 

市 長 

２．さらなる子育て支援・人材育成の新

たな施策が必要 

 

 

 

 

 

(1) 保育料の上限は大幅に減額されていますが、さらに全段階における減額を進め

る考えはないか。 

(2) 将来の人材を育成するために市独自の大学入学支度金制度を創設すべきです。

今日の厳しい経済状況の中で、大学進学時における入学金等は家庭の大きな負

担となっています。このため、複数の子どもがいる家庭では大学進学を断念せ

ざるを得ないケースも存在しています。有能な人材育成は朝来市の未来を切り

拓く力にもなるので、市独自の大学入学支度金制度を創設して家庭を支援すべ

きですが、市長のご所見を伺います。 

市 長 

教育長 

タ イ ト ル 有 害 鳥 獣 対 策 を 自 治 協 で も ！ 



- 2 - 

第２５回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 ２ 質問者 木 村 圭 介 平成２５年６月２４日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 

求める者 

１．教育現場で何がおこっているのか。 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 朝来市内の中学校の現状はどうなっているのか。 

① １，２，３年生で、生活・授業態度等の違いはどうか。 

(2) 何か問題は起きていないか。 

① 授業はできているのか。 

② 他の生徒や活動に支障はないか。 

③ 校内・校外での対応は。 

(3) 先生・保護者・教育委員会の対応は。 

(4) 外部の支援は必要か。 

教育長 

２．遊休施設、旧小学校等の利用状況は

どうなっているのか。 

 

 

(1) 旧保育園、旧小学校の利用状況はどうなっているか。 

(2) 今後の利活用の予定についてどうなっているか。 

市 長 

タ イ ト ル 教 育 現 場 で 何 が お こ っ て い る 
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第２５回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 ３ 質問者 中 島 利 信 平成２５年６月２４日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 

求める者 

１．本市農業のＴＰＰ対策はどうする。 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 先の衆議院選挙では『聖域なき関税撤廃には断固反対し、国益は守り通す』と

約束していた自民党安倍政権はその見通しもないまま、公約とは裏腹に愈々７

月にはＴＰＰ参加する。 

 大蔵省財務官として『日米構造協議』に従事した経験の持ち主で『ミスター

円』として有名な榊原英資（えいすけ）氏は、「今からＴＰＰに参加しても日

本が得るものは何もない。要求を呑まされるだけだ」と言っている。 

 そんな中で今、日本がＴＰＰに参加して、関税の全面的な撤廃に追い込まれ

た場合、わが国の農業、とりわけ私たちのような中山間地域の農業が壊滅的な

影響を受けることは火を見るより明らかだ。 

 ＴＰＰ参加の良し悪しは別にして、地域農業の抜本的改革は待った無しの課

題だ。 

 本市の農業をどのようにして守るつもりか、市長のご見解を問う。 

市 長 

タ イ ト ル Ｔ Ｐ Ｐ 参 加 が 農 業 崩 壊 ・ 人 口 減 少 に 直 結 
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第２５回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 ４ 質問者 太 田 則 之 平成２５年６月２５日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 

求める者 

１．ごみ処理について 

 

 

(1) 南但ごみ処理施設が供用開始となったが、一時稼動停止したと聞いている。

紙・プラ製容器包装の昨年度の回収状況と、今後のさらなる分別の推進が必要

だと考えるが、見解を問う。 

(2) 収集の一本化についての進捗状況を問う。 

(3) 南但ごみ処理施設稼働に伴う今後の朝来市の費用負担について問う。 

市 長 

２．新エネルギー・省エネルギービジョ

ンについて 

(1) 「木質バイオマス利用促進プロジェクト」の進捗状況、今後の取組等について

問う。 

市 長 

 

３．改正消防法について 

 

(1) 「給油所過疎地」問題に関連して市内の状況を問う。 

(2) 地下埋設タンクの入替え等に対する支援は。 

市 長 

 

４．竹田城跡について (1) 竹田城跡関連の観光を最終的にどのように描くのか。 

(2) 林道城山線のあり方についての考え方を問う。 

(3) 竹田城跡公園化構想について 

市 長 

タ イ ト ル 間 伐 材 の 利 用 促 進 を 
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第２５回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 ５ 質問者 吉 田 俊 平 平成２５年６月２５日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 

求める者 

１．和田山中学校の状況について 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 現在の状況はどうなっているのか。 

(2) 教育委員会の認識は。 

(3) 教育委員会から和田山中学校へどのような指示をしているのか。またどのよう

な対応をしているのか。 

(4) 義務教育とはだれに課されている義務か。 

(5) 出席停止処分とはどういったものか。 

(6) 現場で対応している教育の精神衛生に注視する必要があるのではないか。 

(7) 今後はどのような対応をしていくのか。 

教育長 

２．企業の撤退に伴う対応について (1) ㈱ＳＵＭＣＯ及び近畿グリコ乳業㈱の撤退に伴い、両社従業員の再就職等の状

況はどうなっているのか。 

(2) 市としてこれまでの状況は。 

(3) 今後の対応について 

市 長 

タ イ ト ル 和 田 山 中 学 校 の 状 況 に つ い て 
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質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 

求める者 

３．女性職員の管理職（部長）登用につ

いて 

(1) 女性職員を部長に登用する考えはないか。 

 

市 長 

４．一般質問の対応状況について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 実施するとされた消防団アンケートの実施時期は。 市 長 
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第２５回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 ６ 質問者 上 谷 廣 志 平成２５年６月２５日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 

求める者 

１．子ども会議の開催について 

 

 

 

(1) 子ども会議等の開催について、ご所見を伺う。 

① 子どもの夢や希望や提案に耳を傾け、政策として実現される考えは。 

② 定期的に開催すべきと思うが。 

③ 他市の事例は。 

市 長 

教育長 

２．子宮頸がんワクチンの副反応報道に

ついて 

 

(1) 朝来市の子宮頸がんワクチンの接種状況は。 

(2) 朝来市において副反応の報告はないか。 

(3) 今後の取り組みは。 

市 長 

３．朝来市の総合検診のあり方について 

 

 

 

 

 

(1) 朝来市の総合検診の検診率は。 

(2) 検診率アップに向けた具体的な取り組みを。 

(3) 市内でも死亡率トップとなっている胃がんの検診受診状況等について 

(4) 胃がんリスクＡＢＣ検診の導入する考えはないか。 

(5) ピロリ菌除去の保険適用について周知を。 

市 長 

タ イ ト ル 将 来 を 見 据 え た 社 会 の 構 築 を 
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第２５回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 ７ 質問者 能 見 勇八郎 平成２５年６月２６日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 

求める者 

１．㈱ＳＵＭＣＯ生野工場操業停止に伴

う諸問題 

 

 

 

 

 

(1) 従業員の方々の再就職の状況はどうか。 

(2) 残される工場用地などの今後の処置はどのようになるか。 

(3) 不要となる膨大な工業用水についてどのように対応するか。また水道水の送水

に支障はないか。 

(4) 有栖川宮の宿泊したサムコクラブの今後の取り扱いはどうするか。 

(5) ５号、６号社宅、生野クラブなど、三菱マテリアルが解体する予定と聞くが、

どう対処するか。 

市 長 

２．生野町の空家問題の対応 (1) 空家バンク制度で対策は十分か。効果的な定住を促す制度、店舗利用する制度

などを新たに設計する考えはないか。 

市 長 

タ イ ト ル ㈱ Ｓ Ｕ Ｍ Ｃ Ｏ 生 野 工 場 の 操 業 停 止 問 題 
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第２５回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 ８ 質問者 鈴 木 逸 朗 平成２５年６月２６日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 

求める者 

１．基金運用問題について 

 

(1) 基金運用問題をどのように締めくくるのか。 

(2) 訴訟で提起した内容は維持されるのか。 

市 長 

２．南但ごみ処理施設運営について (1) 南但ごみ処理施設で発生した問題の、市民への公表は。 市 長 

３．介護保険制度について 

 

(1) 次期介護保険制度の準備はどのように進められていくのか。 

(2) 特別養護老人ホームの待機者はどうなっているか。 

(3) ヘルパーなど従事者の状況はどうなっているか。 

市 長 

タ イ ト ル 基 金 問 題 の 締 め と 介 護 保 険 制 度 の 改 善 
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第２５回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 ９ 質問者 岡 田 和 之 平成２５年６月２６日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 

求める者 

１．健康福祉大学の移転について 

 

 

 

(1) 健康福祉大学は、来年度から旧与布土小学校に場所を移して開催する計画であ

るが、さまざまな面で施設内容や立地環境が大きく異なってくると考えます。 

 場所選定の理由をお聞きします。 

(2) 高齢の学生の皆さんが利用しやすい条件づくりが求められますが、そのための

課題として何があるのかお尋ねします。（施設整備と通学環境など） 

市 長 

２．地域内経済の活性化について (1) （仮称）ミニボートピア朝来について 

① 地域経済に好影響を与えるのか。 

② 経済面のメリットを主にした判断でいいのか。 

(2) 住宅リフォーム支援制度の延長について 

(3) 公契約条例の制定を 

市 長 

教育長 

タ イ ト ル 健 康 福 祉 大 学 ・ ミ ニ ボ ー ト ピ ア 
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第２５回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 １０ 質問者 日 下  茂 平成２５年６月２６日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 

求める者 

１．高齢者の組織 (1) 高齢者の生きがいについて 

 現在ある様々な組織の活性化、生涯学習の推進を。 

市 長 

２．学校内不祥事・疑問 

 

 

(1) 情報の把握と調査対策は。 

 教育委員会への市民の疑問 

（対応を怠っていないか。情報を隠していないか。） 

教育長 

市 長 

３．観光事業 (1) 竹田城跡と主とした観光資源への観光客の安定誘致対策。 

(2) 経済波及効果へ戦略計画 

市 長 

タ イ ト ル 何 か 、 お か し く な い か 教 育 委 員 会 
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第２５回朝来市議会定例会一般質問通告書 

 

番号 １１ 質問者 丸 尾 行 子 平成２５年６月２６日 

質  問  事  項 質  問  要  旨 
答弁を 

求める者 

１．介護予防について 

 

(1) 増大する介護給付費、入所待機者の問題解決と待ったなしの現状であります。

介護予防の具体的対策について、お尋ねします。 

 

市 長 

 

２． 仕組み債について 

 

 

 

 

 

 

 

 

(1) 何が原因で仕組債購入問題が起きたのか、お尋ねします。 

(2) 今後の再発防止についてお尋ねします。 

市 長 

タ イ ト ル 介 護 予 防 と 仕 組 債 に つ い て 

 

 


